



Caleta Totoral fortalece su pesca artesanal con millonaria inversión regional

Con la entrega de equipamiento especializado y un tractor avalado en más de 90 millones de pesos, el Gobierno Regional de Atacama reforzó su apoyo a la pesca artesanal en Caleta Totoral, beneficiando directamente a buzos, algueros, pescadores y armadores del sector.

El gobernador regional, Miguel Vargas Correa, destacó que estas iniciativas reflejan el compromiso permanente con los sectores productivos de la región.

“Nuestro compromiso como Gobierno Regional de Atacama es con los sectores productivos y particularmente con la pesca artesanal. Aquí en Caleta Totoral existe una gran organización encabezada por Pablo Abalos, que ha sabido aprovechar las oportunidades postulando proyectos tanto al Gobierno Regional como al INDESFA”, señaló la autoridad.

La incorporación del tractor permitirá mejorar significativamente las maniobras de varado y desvarado de embarcaciones, aumentando la seguridad y eficiencia en las labores diarias.

Juan Pablo Ávalos Donoso, representante legal del sindicato de Caleta Totoral, valoró el impacto de esta inversión:

“Genera un impacto significativo en el rubro. El tractor nos va a ayudar en todas las maniobras de varado y desvarado de embarcaciones y en las distintas actividades

que desarrollamos. Nos entrega mayor seguridad y mejores condiciones de trabajo”.

El dirigente explicó que el sindicato fue beneficiado con 24 kits de equipamiento, distribuidos en:

- 18 kits para recolectores de orilla
- 1 kit para pescador
- 1 kit para buzo
- 2 kits para armadores

Estos incluyen trajes especializados, aletas, cinturones de plomo, radios VHF y otros implementos esenciales para el trabajo en el mar y la operación de embarcaciones.

A la entrega del equipamiento se suman las obras de infraestructura que actualmente se ejecutan en la caleta. El proyecto del muelle —una demanda histórica de la comunidad— presenta un avance cercano al 60% y se espera su finalización en mayo del presente año.

La obra forma parte del convenio de programación entre el Gobierno Regional y la Dirección de Obras Portuarias del Ministerio de Obras Públicas, y busca dotar al sector de una infraestructura moderna que fortalezca la actividad pesquera artesanal.

El gobernador Vargas recalcó que estas acciones apuntan también a la reactivación económica regional:

“Son iniciativas concretas que dan cuenta del compromiso con este importante sec-



tor de nuestra economía. Seguimos trabajando día a día porque entendemos que así también reactivamos la economía de la región de Atacama”.

Por su parte, Leonardo Llanos destacó que esta entrega forma parte del programa Caleta Operación, que ha financiado a 28 organizaciones a nivel nacional con una inversión superior a los 2.000 millones de pesos.

“Hoy en la región de Atacama entregamos parte de un tractor que sin duda for-

talece el trabajo que realizan pescadores y pescadoras artesanales. Además, se han destinado recursos para beneficiar a 22 socios de esta organización, mejorando sus faenas productivas”, indicó.

Con estas acciones, Caleta Totoral avanza en modernización, seguridad y fortalecimiento organizacional, consolidando a la pesca artesanal como un pilar fundamental del desarrollo económico y social de la Región de Atacama.



**AGENDA EL GRABADO
DE PATENTE EN LOS
VIDRIOS Y ESPEJOS
DE TU VEHÍCULO**

www.automotrizdepetris.cl

 +569 5179 2807